



**PRÉFECTURE
DE SAINT-BARTHÉLEMY
ET SAINT-MARTIN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**Bulletin n°19
Information « coronavirus »
Point de situation au 23 mars 2020**

À ce jour, le bilan est de :

SAINT-MARTIN				SAINT-BARTHELEMY			
Total des cas confirmés	Hospitalisés au CH Fleming	Confinés au domicile	Guéris	Total des cas confirmés	Hospitalisés	Confinés au domicile	Guéris
8	4 dont 2 nouveaux cas et 1 transféré au CHU Guadeloupe (femme enceinte)	2	2	3		2	1

Les personnes revenant dans nos îles doivent absolument respecter leur quatorzaine

Ce n'est que comme cela que nous lutterons contre cette épidémie et préserverons nos professionnels de santé et l'énergie qu'ils déploient sans compter.

« Restons chez nous » pour aider nos professionnels de santé

Nous continuons à appeler à la plus grande bienveillance et à la solidarité de chacun afin d'appliquer et respecter les consignes nationales. La prise de conscience du confinement doit être immédiate, en responsabilité ;

L'ARS ouvre à partir de cet après-midi une plateforme de contact et d'orientation des patients symptomatiques COVID-19 pour faciliter le travail du centre 15 afin de préserver ses capacités de réponse aux situations d'urgence vitale. Le numéro à composer est le 05 90 99 14 74 de 8H à 18h 7 jours/7.

La plateforme vise principalement à renseigner la population sur l'épidémie de Covid19, renforcer la coordination Ville-Hôpital, offrir une solution de télé-médecine aux acteurs de santé afin de mieux suivre les patients tout en diminuant autant que possible les contacts Patient-Soignant, contribuer à diffuser les messages de prévention pour ralentir l'épidémie (confinement, mesures barrières).

Cette plateforme est mise en place avec le concours de l'Assurance Maladie, les personnels de santé volontaires et la CRF.

L'ARS maintient sa demande aux professionnels de santé (médecins, infirmiers) qui souhaitent se porter volontaires : ars971-crise@ars.sante.fr